

11月の生徒の様子です。

< 祝 港区立高松中学校開校75周年 >

11月2日に開校75周年を迎えました。3日には同窓会主催の祝賀会が行われ、卒業した多くの方々がご出席されました。高松中の素晴らしき伝統を感じられるひと時となりました。同窓会の幹事の皆さまありがとうございました。

< 車いすラグビー教室2 >

11月5日(火)の4校時に昨年に続き、車いすラグビー日本代表の中町選手をお招きし、パリ大会の報告や、生徒からの質問にお答えいただきました。パラリンピックの金メダルをお持ちくださり、その美しさと重厚感に魅了されました。

< 港区総合防災訓練 >

今後の発生が懸念される首都直下地震に備え、11月10日(日)に港区総合防災訓練が開催されました。消防署や警察等の多くの関係機関や事業所の方々と連携して行われました。本校からは、マイスクールPRコンペティションの活動として、生徒会役員が防災に関するクイズを作成し、高松のマスコットキャラクター付きのオリジナルグッズを作成し、クイズの正解数に応じて配布しました。グッズを受け取った方々はとても喜ばれていました。皆さんありがとうございました。



< 港区立高輪台小学校 開校90周年記念式典 >

11月16日(土)に開校90周年記念式典が高輪台小学校で行われました。開校90周年を迎えられましたことを、心からお慶び申し上げます。

< 港区シティハーフマラソンボランティア >

11月17日(日)に開催された港区シティハーフマラソンのボランティアに5名の生徒が参加しました。事前の打ち合わせも入念に行い、当日は選手のみなさんが全力を出し切るようにサポートをしてくださいました。お疲れさまでした。

< ワーク・チャレンジデイ >

11月19日(火)、教育センターにて、1組の4名が2つの企業から仕事の紹介をしていただき、体験をしました。集中して作業に取り組んでいました。



90周年記念
マスコット
キャラクター



12月の主な行事予定

< SHIBUYA CUP2024 >

11月20日(水)に全校生徒で、国立代々木競技場の第2体育館に行き、車いすラグビーの日本 vs オーストラリアの観戦をしました。選手の激しいプレーや音に生徒のみなさんも手に汗握る白熱した試合を体感することができました。また、一生懸命応援していた姿もとてもよかったです。

- 3日(火) ~ 9日(月) 三者面談
- 4日(水) 1年手話講習会
3年音楽鑑賞教室
- 11日(水) 避難訓練
(警察と連携した不審者対応)
- 13日(金) 1年ふれあい講習会
- 16日(月) 1年大使館交流
- 19日(木) LGBTQ講習会
- 20日(金) 3年スポーツ講習会
- 25日(水) 終業式
- 26日(木) 冬季休業日

